



Omar Sherif, operado con éxito de la rodilla izquierda

LT / CIUDAD REAL

Omar Sherif fue operado ayer con éxito por el doctor Julián Montes en QuiróSalud de la lesión sufrida en su rodilla izquierda el pasado martes en el encuentro ante el Bidasoa. El pivote egipcio sufrió una entorsis de rodilla izquierda que le hizo no poder continuar. Tras la realización de estudios de imagen y exploración por parte de los servicios médicos del club, se confirmó la afección a nivel del menisco interno de la rodilla con la presencia de una rotura meniscal en asa de cubo. Las fechas de recuperación y vuelta a la competición se encuentran entre 5 y 7 meses.

En esa posición de pivote, Juan Lumbreras también se ha perdido los últimos partidos por una lesión muscular, mientras que la buena noticia fue la reaparición en el choque ante el Cuenca de Jorge Romanillos. El brasileño Pedro Sosa está pendiente de resolver unas cuestiones burocráticas para poder tramitar su ficha.